

Höhere Landesförderungen für Holzheizungen & Solaranlagen

Jeder Jahresanfang bedeutet auch den Beginn einer neuen Förderperiode. Durch die finanzielle Unterstützung soll die Investition in erneuerbare Energien angekurbelt werden. Umfangreiche Förderungen bestehen für Photovoltaikanlagen, Stromspeicher, Lastmanagementsysteme, thermische Solaranlagen, Holzheizungen, Wärmepumpen, den Pumpentausch und Energieberatungen. Bis zu 10.500 Euro können pro Haushalt lukriert werden! „Bei thermischen Solaranlagen hat sich die Fördersumme gegenüber dem Jahr 2015 sogar verdoppelt“ - so Maria Eder von der LEA - „für eine Anlage mit acht Quadratmeter Kollektorfläche bekommt man heuer 1.200 Euro, 2015 waren es nur 600 Euro.“ Die Fördersätze bei Holzheizungen wurden ebenfalls erhöht: 200 Euro mehr gibt es im Vergleich zum Vorjahr pro Heizung. Darüber hinaus werden Maßnahmen zur Effizienzsteigerung am Heizsystem gefördert. Die Anträge für die Direkt-



Photo: LEA
Maria Eder, Förderservice LEA und Karl Puchas GF der LEA.

förderungen müssen (mit Ausnahme vom Pumpentausch) vor der Umsetzung eingereicht werden. Mit der Antragstellung hat man ein Jahr lang Zeit, die Anlage zu bauen. Die Lokale Energieagentur – LEA ist eine vom Land beauftragte Einreichstelle für Direktförderungen und gilt als regionaler Ansprechpartner in allen Förderfragen. Unter Umständen gibt es auch im heuer wieder Bundesförderungen. Über deren Höhe kann man zwar noch nichts sagen, aber LEA empfiehlt sich rechtzeitig zu informieren!

mkunasek.at

FPO DIE SOZIALE HEIMATPARTEI

Euer Fleiß. Unser Auftrag. Deine Wahl.

ÖVP-Bauernbund abwählen: Damit Bauern mehr zum Leben bleibt.

Leonhard Meister,
Landesobmann
Freiheitliche Bauernschaft

Mario Kunasek,
Landesparteiobermann
FPO Steiermark

**Landwirtschaftskammerwahl
FPO
31. Jänner**

fpoe-stmk.at
FPOSteiermark

Voll motiviert ins neue Jahr !

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kunden !



Fenster - Türen - Sonnenschutz

*„Wir legen Wert
auf Qualität“*



Wir sind erfreut, Ihnen mitzuteilen, dass unsere Firma "FTT - Reich" neuer Partner der qualitätsreichen, verlässlichen Firma Schmidtnorm ist. Mit dem Firmensitz in Leibnitz und ihrer jahrzehntelangen Erfahrung bietet die Firma Schmidtnorm hochwertige Fenster und Türen aus der Region. Deren Fenster aus Holz oder Kunststoff setzen neue Maßstäbe in Bezug auf modernes Design und höchste Funktionalität, welche Sie in unserem

Schauraum in St. Stefan im Rosental besichtigen können. Kommen Sie zu einem Beratungsgespräch vorbei und nutzen die bis Ende Februar gültige Winteraktion, wobei Sie bis zu € 3.000,- sparen können.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch !

REICHT
8083 St. Stefan/R. Kleeweg 1
E-Mail: franzreich@aon.at
www.ftt-reicht.at
Tel. 0664 35 35 755 Sen.
Tel. 0664 41 42 129 Jun.

FENSTER - TÜREN - TORE